

LA CAMPANA

PERIÓDICO POLÍTICO SEMANAL

ÓRGANO DEL PARTIDO FEDERAL-AUTÓNOMO-PACTISTA DE LA PROVINCIA DE MURCIA.

PRECIO DE SUSCRICION.

Dentro y fuera de la capital UNA peseta el trimestre. Anuncios y comunicados á precios convencionales. Pago adelantado.

Administrador

SATURNINO TORTOSA,
calle de San Patricio.

ADVERTENCIA.

La correspondencia política y literaria se dirigirá al Director. Val de S. Antolin, 75, pral. La administrativa á Saturnino Tortosa.

SUSCRICION

a favor de las familias del comandante D. Ramon Ferrandiz de la Plaza y el capitán teniente don Manuel Belles, fusilados en Gerona el día 28 de Junio.

Secundando la filantrópica y noble iniciativa de varios ilustrados colegas de Cataluña y Madrid, desde la publicacion del presente número queda abierta en este periódico una suscripcion á favor de las familias de las desgraciadas victimas de Sta. Coloma de Farnés.

El producto de esta suscripcion se girará por los depositarios nombrados al efecto, Sres. Galvez Arce Callejas y Tortosa (D. José Maria) á la Junta de la prensa catalana iniciadora de tan laudable pensamiento.

Los donativos se harán en la Redaccion ó Administracion de este periódico, Val de S. Antolin 75 y San Patricio (sin número).

	Pts.	Cts.
Lorenzo Llinares.	5	
Saturnino Tortosa.	5	
Francisco Tarrida.	2	50
Ramon Olivencia.	1	
Juan Martinez Paredes.	1	
Suma y sigue.	14	50

MANOS A LA OBRA.

La urgente necesidad de la coalicion de todos los elementos republicanos para defenderse de los rudos ataques de la reaccion y formar un núcleo poderoso capaz de vencerla, está en la conciencia de todas las diferentes fracciones que militan en el campo de la democracia.

Recientemente, el manifiesto publicado por nuestro correligionario Galvez, ha sido aplaudido, aceptado reconocido como de suma oportunidad, por todos los republicanos; de los centros oficiales de la fraccion federal pactista de esta provincia se han recibido y siguen recibiendo multitud de adhesiones á dicho manifiesto; en igual sentido se han dirigido á nosotros ó al ciudadano Galvez, en cartas particulares, multitud de entidades políticas de valia, tanto

de la nuestra, como de las fracciones afines; hay por tanto convencimiento pleno de la necesidad de agruparnos contra el enemigo común, que medra á espensas de nuestras excisiones y diferencias; pero esto no es bastante.

Si estamos todos dispuestos, y los federales pactistas lo estamos por nuestra parte, á deponer toda clase de frivolidades, etiquetas y aun antagonismos, si los hubiera, en aras de la coalicion que todos reconocemos útil y aun altamente precisa y necesaria ¿qué hacemos, que hacen todos los republicanos, que no es ya un hecho consumado en nuestra patria? ¿Qué hacemos, sobre todo en esta provincia, que nos damos el ejemplo como hemos dado el consejo?

No basta desear una cosa, aceptarla como conveniente y estar con ella conformes; si de nosotros depende su realizacion, es necesario hacer algo, hacer mucho, hacer todo cuanto esté á nuestro alcance para realizarla: ¿Habrà de verificarse ese movimiento de agrupacion por si mismo y en virtud solamente del deseo y de la aduiescencia general? ¿Y aun cuando esto pudiera suceder así, que no es posible, daría los frutos apetecidos, una coalicion política, sin mediar antes un acuerdo por parte de las autoridades constituidas legalmente, si no es permitida esta palabra, dentro de cada fraccion?

Siendo esto innegable; nosotros recomendamos á todas aquellas personas ó colectividades que ejercen la jefatura de las diversas agrupaciones republicanas, que pongan de su parte cuanto deben para llegar al fin anhelado, toda vez que en ello todos vamos ganando y mas que todos la causa común, la causa republicana. Y muy especialmente exhortamos á nuestros comités local y provincial a gestionar en tal empresa con verdadera vocacion y abiertas disposiciones para ello, sin perdonar sacrificios ni concesiones; que todo, menos la dignidad política y la pulcritud de principios, merece la pena de sacrificarse en aras de la coalicion.

Constituyámonos en un ejército poderoso y temible capaz de contra-

rrestar al enemigo que nos bate en partidas volantes sin unidad de accion. Secundemos todos un plan de batalla bien meditado y será nuestro el triunfo en toda la linea.

Nada de antiguas rencillas, nada de pasados antagonismos, nada de pueriles rivalidades, nada de santonismos, nada de personalidades; demostremos á nuestros adversarios los monárquicos, que en nosotros, bien al contrario que en su campo, habla mas alto la voz del deber, del patriotismo y del amor á causa que defendemos, que todas esas miserables egoismos y preocupaciones despreciables.

A no perder tiempo, no nos sorprenda en este estado el día de la batalla y se nos escape como otras veces de las manos la consiguada victoria.

La lucha está empeñada ya, y es de vida ó muerte
Republicanos á la coalicion.

LA LIBERTAD PIDIENDO JUSTICIA.

Grande, inmensamente grande es en nuestro humilde concepto el pensamiento que encierra el manifiesto de nuestro amigo Galvez; así como nobles, dignos y levantados los sentimientos que dan fuerza y colorido á documento tan importante.

A su contenido no cabe añadir una palabra mas, puesto que con elocuentísima sencillez y franqueza se dice, en cortos renglones cuanto podia decirse en estas criticas circunstancias.

La lealtad y patriotismo de tan querido como valioso correligionario, y su acendrado amor á la libertad, le han arrancado el grito sublime de *Republicanos á coaligarse si no es segura nuestra ruina* su voz ha encontrado eco en todos los corazones honrados, en todos cuantos sienten el fuego santo de patriotismo y aman la libertad y la honra de una Nacion digna y heroica como nuestra patria en la que será imperecedero el recuerdo de Viriato y de Padilla, Riego, el Empecinado, Prim, Sixto Cámara, Ruiz Moreno, Cervajal y otros tantos mártires y héroes de nuestra noble causa.

Si, ha encontrado eco la voz sublime de Galvez por que en los peligrosos momentos por que atravesamos esa voz semeja mucho á la de una madre afligida que llama á sus hijos para que la salven de la desastrosa é indigna muerte que tan de cerca la amenaza.

Por que es la voz de la patria y de la libertad que se sienten oprimidas por la férrea mano de la tiranía.

Y por que la libertad y la patria que son cosas tan queridas de nuestros corazones, nos dicen que sobre